

2021年8月吉日

健診センター受診者 様

東北医科薬科大学 若林病院
健診センター所長 谷田 達男

肺機能検査の中止について

拝啓

皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は東北医科薬科大学 若林病院 健診センターをご利用頂きまして、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルスの新規感染者数は、報道の通り、感染力が強いといわれるデルタ株の影響などにより、全国的に急増しております。当院の所在する仙台市におきましても、徐々に感染者が増加しております。

当院ではこのような状況を鑑み、「健診・ドック検査項目」を見直し、当面の間「肺機能検査」を中止させていただくことになりました。

肺機能検査は、飛沫感染リスクが高いことから、専門医と協議を重ねたうえでの対応であり、受診者様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、他の検査項目については変更なく、また肺機能検査も新規感染者数が落ち着き次第、再開する予定です。

当院では、引き続き健診内容の充実、サービスの向上に努めてまいりますので、今後ともご愛顧下さいますようお願い申し上げます。

敬具